
第23回「議員と語ろかい」報告書 
 ４班（№1） 

開催日 平成２９年 ５月１１日（木）  １９時００分 ～ ２０時２５分 

開催場所 上小川地区集会所 

団体名 上小川地区 参加人員 
     １４人 

（男１０人：女 ４人） 

出席議員 時任 英寛、蔵原 勇、宮内 博、松元 深、阿多 己清、塩井川 幸生 

役割分担 班 長（ 時任 英寛 ） 副班長（ 蔵原 勇 ） 記録係（ 塩井川 幸生 ） 

テーマ及び具

体的な内容 

集会所のトイレが共用の為改修工事をしてもらえないか。   

水戸川の寄り洲撤去はできないか。  

 

意見交換での主な意見等 

◆は参加者の発言  ◇は議員の発言 

 

◆公民館長 

現在の集会所は、人口増により手狭になり、トイレが共用になっているので早急な対応をして

ほしい。 

また、児童クラブを低学年40名、高学年40名の２クラス２箇所に分散して対応している。住宅

建設が多く公民館建設を予定しており、準備を考慮中である、１０年くらいを目途に進めたい、

建設にご協力をお願いしたい。 

◇担当部署等に伝えるので、新公民館建設については、地域まちづくり計画書へ記載するよう館

長にお願いをした。 

 

◆平日の公民館講座が多いので、土・日開催公民館講座の拡充（定員枠・開催日程など）はでき

ないか。 

◇受講者の要望、講師の日程・都合を考慮し、多くの方が受講できるよう要請する。 

（社会教育課 受講者の要望、講師の日程調整等を検討し多くの市民が参加できるように工夫し

ていきたい。） 

 



４班（№2） 

◆は参加者の発言  ◇は議員の発言 

 

◆自治会加入率についての対策はどうなっているか。 

◇議会だよりでも、自治会加入促進への対応として２号連続で特集記事を掲載した。中山間地域

の加入率はよいが、都市部では非常に悪い状況であり、今後も関係部局とも対策を考え、加入

率向上に努めている。 

 

 

◆宮下団地空き家を撤去解体してもらいたい。 

◇公営住宅長寿命化計画において、年次的に宮下団地も予算措置していくと聞いている。 

 

 

◆混住化して人口が増える中、用水路沿いの農道を利用する人が多く危険な通学路でもあり、散

歩道でもあったが危ない道路になってきた。安全安心な道路整備をしてほしい。 

◇上小川小学校の通学路であり、住民の生活道路にもなっているので担当部局に要望していく。 

 

 

◆水戸川のしゅんせつを定期的に実施できないか。 

◇一部寄り洲については、本年度予算で除却の計画をしている。 

 


